

2020年12月14日

保護者の皆様

啓明学院中学校・高等学校

校長 指宿 力

### 改めて新型コロナウイルス感染症対策について

主の御名を賛美いたします。

アドヴェント3週目を迎え、冬の寒さを感じる季節となりました。全国的な新型コロナウイルス感染症陽性者数の増加に伴い、ご家庭でも注意をして過ごされていることと思います。現在、私たちも生徒たちが安心して通学し、豊かな学びが出来る学校生活を守っていきたいと願い、これまでの対策を一層しっかりと行うことを改めて心がけて歩んでおります。各ご家庭におかれましても更なるご理解とご協力を賜ればと願っております。どうぞよろしく願いいたします。

本日、新型コロナウイルス感染症の陽性者数が増えていることを受けて、校内での昼食時において教室、食堂を利用し、前を向いて静かに食べることに加え、誰でも感染しうる事への注意喚起と思いやりを持った発言や行動を心がけるよう改めて生徒たちに伝達しております。

また大学や他校において集団感染の原因となったと報道されているクラブ活動において、基本的には活動時にマスクやネックチューブを着用することや各競技のガイドラインを厳守すること、互いに配慮し合って安全に活動することなどを各クラブ顧問より伝達いたします。

普通の生活を行う中では、どのような対策をしても感染の可能性をゼロにすることは出来ません。それでも私たちの日常を守るためにも、配慮や注意し合うことを丁寧に行い歩んでいきたいと考えております。そしてまたキリスト教の精神に根ざした温かく思いやりのある学校を生徒や保護者の皆さんと共に作っていきたいと願っております。冬特有の条件の中、感染リスクが高まるときでもありますが、そのような思いを共有していただければ幸いです。

また、年明けの1月8日（3学期始業式）から入試期間に入る前日の1月14日までの一週間は「思いやりウィーク」と称し、互いに配慮し合う思いをいっそう強め、安心・安全な学校生活への意識を高める期間とする予定です。この期間は時間を短縮して授業を行い、生徒たちは学校で昼食を取らず下校する時程といたします。クラブ活動も基本的には行いませんが、英検講座の開講、公式戦・コンテストのための練習などは昼食の取り方などを十分に配慮した上で午後から行えるよういたします。（ただし食堂の営業はありません。）詳細については終業式までにお伝えする予定ですので、後日ご確認ください。どうぞよろしく願いいたします。